
Attac - Ko-Kreis Juni .2015 
 
Protokoll der Sitzung des Ko-Kreises am 22.06.2015 
 
Moderation: Alex 
Protokoll: Bernhard 
 
TOP 1 Vorschlag eines Strategietreffens "Attac-München Klausur" 
In der Diskussion wurden zahlreiche Themen genannt, die für Kampagnen oder 
Aktionen geeignet wären. 
Es klang das Bedürfnis an, dass Attac-München wieder Aktionen zu einem eigenen 
Thema macht und nicht nur an bundesweiten Aktionstagen und Kampagnen sich 
anschließt. 
In der Rückschau war sehr viel Aktivität sichtbar gewesen, wir brauchen uns den 
Vorwurf zu wenig getan zu haben nicht machen zu lassen. 
Anbei die Liste der Themen und Aktionen, die in der Diskussion genannt worden sind. 
 

Themen  Aktionsformen  

Steuergerechtigkeit   Aktion THEATERKARTEN  

Griechenland  Banner über Brücke  

Flüchtlinge  Demo/Aktion vor den SWM  

TTIP, CETA, TISA  Flugblatt von Attac-München  

Klage der SWM gegen Spanien  Arbeitskreis Steuergerechtigkeit  

weitere Themen…..  weitere Ideen…….  

 
TOP 2 Organisation Attac-München - Querschnittsaufgaben 
Die Diskussion ging von dem Thema aus, dass Attac- München eine Jahres-
Finanzplanung haben sollte, in der erkennbar ist, wieviel Geld für aktuelle Aktivitäten 
und Kampagnenunterstützungen zur Verfügung steht. Dies ist bis jetzt nicht der Fall. 
Ausgehend davon ging die Diskussion hin zu den allgemeinen Querschnittsaufgaben. 
 
Damit eine solche Organisation wie Attac-München "lebt", müssen eine Anzahl 
Querschnittsaufgaben erfüllt werden. Anbei siehe eine Tabelle der Aufgaben und der 
aktuelle Stand wie sie besetzt sind: 

Zentrale Funktion Wer ist aktiv Aktivitätsgrad  

Ko-Kreis Ist aktiv 100%  

Kasse Bernd und Inga, Helfer gesucht! 100%  

Mailingliste Hagen 100%  

Neue Leute Laura 100%  

Materialversorgung Bernhard und Bernd machen das 
notwendigste 

30%  

Regelmässige Treffen Bernhard, könnte aber intensiver betreut  
sein 

80%  

Pressearbeit AK, ist benannt und aktivierbar 100%  

Internetseite Ist betreut und aktuell   

Attaquitos Momentan inaktiv 10%  

Mitgliederliste/Kontakt Inaktiv, es gibt nur die Mailingliste 10%  

AK-Aktion Momentan nur Infostände  30%  

 
Beschluss: In den Tagesordnungen zum Ko-Kreis soll in Zukunft eine Möglichkeit zur 
Vorstellung der AK-Aktivitäten gegeben werden. 



TOP 3: Spende von Harro 
Hagen wird ein Dankesschreiben an Harro aufsetzen und verschicken. 
 
TOP 4 Nachlese G7-Aktionen 
Beschluss: Das Thema wird auf dem Plenum ein Tagesordnungspunkt 
 
TOP 5 Nachlese der Aktion "Gegenrede" 
Die Aktion ist äusserst zufrieden stellend verlaufen, auch wenn am Schluss der 
Regen zu viel geworden ist. Die Texte liegen als Reader vor und kann auf Anfrage 
bei Renate oder Hagen erhalten werden. 
 
TOP 6: Organisation Juli-Plenum 07.07.2015 
Beschluss: Als Hauptthema "Was macht Attac-München im Herbst" mit den 
Themenvorschlägen aus TOP 1 dieser Sitzung. 
Weiterhin als TOP 2 die Aufstellung der Querschnittsaufgaben aus TOP 2 dieser 
Sitzung, mit dem Ziel, das Plenum für diese Problematik zu sensibilisieren. 
Weiterhin die Nachlese der G7-Aktionen, die Organisation des Tollwood-Standes und 
einen Abschitt: "Neuigkeiten aus den Arbeitskreisen". 
 
TOP 7 Tollwood-Stand 
Termin: 11. bis 12.07.2015 
Uta organisiert diesen Stand. 
Sue hat sich für die Standbesetzung eingetragen. Die Organisation wird auf dem 
Plenum stattfinden. 
 
TOP 8 Stand auf dem "Tag der Daseinsvorsorge" 
Termin 04.07.2015 
Rena und Almut organisieren den Stand. 
Der Aufbau ist um 9:00 Uhr, Ralf und Bernd  werden den Transport und Aufbau 
leisten. Die Standbesetzung bis ca. 16:00 Uhr ist gewährleistet. Der Abbau wird 
durch Ralf und Klaus gewährleistet. Das Infomaterial muss anschließend ins EWH für 
den Infostand am Sonntag den 05.07.2015 auf der NOSFO-Veranstaltung "Wandel 
findet Stadt" 
 
TOP 9 NOSFO-Veranstaltung "Wandel findet Stadt" 
Micha bittet um Aktivitäten für einen Infostand. 
Nach einer Diskussion stellt sich heraus, dass sich im Ko-Kreis niemand findet, der 
diesen Stand über die ganze Zeit betreut. Jedoch wird das Infomaterial zur 
Verfügung stehen, damit ein Tisch mit Material ausgelegt werden kann. Bernhard 
wird mit Micha Kontakt aufnehmen, damit ihr das so bekannt ist. 
 
TOP 10: Attaquitos Aktion 02.07.2015 
Im Ko-Kreis ist nichts bekannt über diese Aktion. Die Attaquitos sind momentan 
wieder inaktiv, weil alle beteiligten Studenten im Rahmen des Studiums momentan 
nicht in München sind.  
 
Protokollführung: Bernhard 
 
 
 
 


